



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE



CÁMARA DE DIPUTADOS	
MESA DE MOVIMIENTO	
16 JUN 2020	
Recibido	8:54 Hs.
Exp. N°	30970 C.D.

PROYECTO DE DECLARACION

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe declara su preocupación por el atentado perpetrado contra el Ministerio Público de la Acusación en la ciudad de Venado Tuerto, departamento General López, y las balaceras sufridas durante la jornada del martes 9 de junio de 2020.

Este cuerpo, en forma paralela, se solidariza con todo el personal del MPA e insta a profundizar las necesarias investigaciones para determinar los autores materiales e intelectuales de estos hechos que atentan contra la paz social de la ciudad y la región.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

De acuerdo a la información publicada por el portal "V24", el martes 9 de junio de 2020 comenzó con "la noticia del atentado con una bomba molotov contra el frente del Ministerio Público de la Acusación" y "continuó con tres hechos con disparos de arma de fuego durante la tarde con el saldo de una persona herida. Con diferencia de pocas horas, se denunciaron disparos en los barrios San Vicente y Malvinas Argentinas, en la zona norte de la ciudad" de Venado Tuerto, departamento General López.

El fiscal Alejandro Sinópoli señaló: "Entre la 1.30 y las 2 de la mañana tiraron una bomba molotov contra el frente del Ministerio Público de la Acusación, una botella que generó un principio de incendio en el ingreso vidriado del edificio. El personal policial que estaba de guardia logró extinguirlo".

Agregó que se dejó en el lugar un cartel con el nombre de una persona de la ciudad que se encuentra cumpliendo prisión, ganando notoriedad en los últimos años por distintos hechos.



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE



Sinópoli se mostró preocupado por estos tiroteos, donde dos se dieron en forma casi simultánea y en lugares no demasiado alejados de la ciudad.

“Evidentemente acá hay disputas, y el Ministerio Público ha sido víctima de un acto intimidatorio, y los fiscales se sienten más fortalecidos en su misión, porque para eso nos pagan, para eso estamos y lo seguiremos haciendo. Pero nos preocupa saber qué pasó con los domicilios particulares porque hay heridos y son hechos que se vienen repitiendo. No descartamos la coincidencia entre estos hechos y que puedan guardar relación”, amplió.

El fiscal relacionó estos hechos con otros que se vienen dando en la ciudad en el último año en el contexto del desarrollo del narcotráfico.

Más allá de los detalles de las investigaciones es preciso expresar la solidaridad con las y los trabajadores del MPA de Venado Tuerto al mismo tiempo que señalar la imperiosa necesidad de profundizar las investigaciones para determinar las autorías materiales e intelectuales de estos atentados.

Por tales razones les pido a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Declaración.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.